

# 大楠

保護者・地域の皆様へ 第13号 平成23年1月21日(金)

昨日は1年中で一番寒い時候とされる「大寒」でした。例年のない厳しい寒さが続き、3学期から始まった慣れない仮設校舎生活に一層追い打ちをかけられるようです。17日(月)朝は校舎内が-4℃で水道管が凍り、午前中は一部断水状態でした。

いよいよ冬本番。しかし「冬来たりなば春遠からじ」、旧校舎南側校庭の紅梅はもう一分咲きです。校舎解体工事のためのガードで皆から観てもらおうことができなくなってしまいました。かたいつぼみは少しずつふくらみ始め、深紅のかわいい花びらが顔をのぞかせています。

大変遅くなりましたが、新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、穏やかな年の始まりを迎えられたこととお慶び申し上げます。

11日(火)、3学期始業の日を欠席0で迎えることができました。休み中のしっかりとした家庭生活、地域での生活のお陰と感謝しております。本年も引き続き、ご協力とご支援をどうぞよろしくお願いたします。

## 《まどめの3学期 それぞれの思いを行動に》

学年のまどめとなる3学期。日数はわずか74日、登校するのは52日(3年は46日)しかありません。自分自身が立てた目標に向かって強い心で努力し、最後は自分で「よくやった」と言える「結びの学期」になるよう頑張りたいと思います。

学校生活でこれまでと違うことが一つ、校舎です。生徒たちや保護者、地域の方々が学んだ校舎は、6日から解体工事が始まりました。日毎に壊されていく様子や崩される音を見聞きすると、何とも言えない辛く淋しい気持ちになります。ここにいる者で最後までしっかりと見届けたいと思います。

## ◇卒業式に向けて花の世話始まる

3年生の門出を飾る花を在校生で育てようと、1、2年生の生活委員の皆さんが毎日昼休みに輪番で活動してくれています。用務の野村さんが植え付けてくださった100鉢ほどのパンジーの花を、「終わりかけた花の茎の根本は爪で丁寧に摘み取る(引っ張らない)」「水やりは花びらに直接水をかけないように根っここの部分にやる」など注意しながら世話をしてくれています。毎日続く作業。それぞれの思いを大事にしながら花も心も美しく育て晴れの日を迎えられるでしょう。

## ◇生徒集会～内容のある集会 サプライズに感激

20日(木) 生徒会が企画・運営する集会が行われました。今回も開始予定時刻2分前には整列完了でき、気持ちよいスタートが切れました。

### ①「インフルエンザの予防・対策」について

担当：保体委員会 手書きの資料(模造紙大)による説明、模型を使ってのウィルスの飛散状況や正しい手洗いの仕方の実演、皆で考えるクイズ出題など、委員全員が全校生徒の前で呼びかけてくれました。時間のなかでよく考え、準備してくれました。皆の意識も高まりました。

### ②「受験頑張れ!!」3年生へのメッセージ

担当：生徒会 いよいよ受験が近づいてきた3年生に対し、1、2年生と職員から応援メッセージを送りました。まず、代表で4人の学級委員長が激励の言葉を述べ、そして、下級生(職員も)が一人一枚ずつ激励の言葉を書き綴った「合格メッセージカード」(それを生徒会役員の方が模造紙2枚にきれいに貼ってくれました)を3年生2

学級の委員長に手渡しました。これは密かに準備していたもので、3年生からも「おおっ」という声が上がりました。頑張れ、3年生!!

この後、糯原生徒会長の力強い挨拶、そして3年生にとっては残り何回もないであろう校歌斉唱をしました。始業式より声が響いていました。

また、当日、生徒集会の開始直前に学校にお客様が……。何と、土屋町長がぶらり訪問をして下さり、生徒たちが運営するこの集会を間近で参観いただきました。集会後には「新田中学校の生徒の皆さんが頑張ってくれているのが大変うれしい。」と温かいご挨拶をいただきました。

そして更に退場の直前。突然、後ろの方から「3年生、起立!左を向いてください。」の大きな声。何事か、と思いきや、何と、谷村元生徒会長が3年生を代表して下級生に激励メッセージへのお礼を述べてくれました。最後に3年生全員で「ありがとうございます!」の一礼。何とも言えない清々しい気持ちになりました。新田中学校の生徒たちのすばらしさを改めて実感しました。

## 《ありがとうございます 青色パトロール》

町内小中学校で月毎に輪番で活用できる青色パトロール車が、今月新田中学校に配備され、PTA役員や地区役員の方々が生徒たちの下校時間帯に校区内を巡回していただいています。

この通称「青パト」は、青色回転灯を付けて運行するためには資格が必要とのことから、関係の皆様方には、昨年12月2日夜、本校にて青色パトロール講習を受講していただきました。

新田中学校は平成19年度からPTAの呼びかけで防犯パトロールが始まり、地区役員の方々の協力を得て生徒たちの安全を見守ってくださってありがとうございました。今回、青パトの形で発展的に継続できたことを大変有り難く思います。

今後は小学校とも連携して回数を増やすなど充実していけたらと願っています。

## 《寒さの中、頑張っています!! 部活動》

正月明け、寒風吹きすさぶ中、4日から各部活動が練習開始、初練習に取り組んでいました。バスケットボール部は校長室にまで挨拶に来てくれ、新年の抱負をしっかりと語ってくれました。

毎日が寒さ、痛さとの戦いですが、どの部も少ない人数で声を出し合い、頑張っています。夏に向けて力をつけるためには、今この時期の地道な練習と体づくりが不可欠ですね。

保護者や地域の方々の励ましが何より力となります。今後とも応援よろしくお願いたします。

## ◇ソフトテニス地区別対抗団体戦西都児湯地区選考会

8日(土) 本校及び西コート

○男子：1位 長友・瀆砂組 2位 清・本部組  
3位 池上・児玉組 4位 清水・林組  
5位 佐竹・堂園組 6位 黒木・山口組  
○女子：2位 大木・清組  
3位 緒方・中島組

県大会は2月13日(日)です。活躍を期待します。

文責：宮本 綾 新田中学校 (TEL33-1015)  
本校に対するご意見・ご要望、お便りなどお寄せください。お待ちしております。